
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 28号                         会長 一関 譲 

  

第 2743 例会  2025/2/4               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘 （本日は一関会長欠席にて佐々木エレクトが会長代行を務める） 

 

◇国歌斉唱                         

◇ロータリーソング 『奉仕の理想』                            

◇国際ロータリーテーマ唱和 『ロータリーのマジック』 

◇４つのテーマ唱和 

 

◇新入会員の入会式 

 ・菅原則次会員 再登板ありがとうございます。佐々木エレクトから、バッジ・バナ 

ー・４つのテストなどが贈呈されました。 

 

◇2 月の結婚記念 お花の贈呈 

 結婚記念日  2 月 3 日  菅原 文克 会員   2 月 20 日 沢井 大輔 会員 

        2 月 22 日 菅原 全 会員 

 

◇会長の時間 （一関会長欠席にて 佐々木エレクト） 

 ・大変緊張しています。次年度の会長ですが、段々と迫ってきてます。代行として練習

します。会長のスピーチではどんなことを話したらよいか、相応しいいいテーマがあ

ったら教えてください。 

 ・建設業界を取り巻く環境についてお話したい。国交省のデータによると就業者の数の 

ピークは 685 万人。しかし、令和４年には 479 万人と 30%ダウン。年齢は 60 歳以上

26％で 29 歳以下が 11％。10 年後には 26％の方がリタイアしている訳だから人材不

足が懸念。 

 ・働き方改革法案により、労働者の待遇は好転したが経営者側には負担が大きい。公共 

工事などを受け、工期３ケ月だったものは週休２日制にて４ケ月掛かるようになっ

た。会社は週休２日でなくても現場は土日休み。 

 ・秋田県の現状をみると、08 年 9000 億だった売上は 23 年は 3200 億と 1/3。事業者数 



  はピーク時 5760 社だったが 4278 社と 3/4 に。つまりは供給過剰な状態にある。 

 ・労働力低下、休日増、賃金増、物価高騰。どこもだろうが、大変な時代だ。 

 

◇幹事からの報告・連絡等   

 ①先週もお伝えしているが 

大館中央 RC から「北区 IM」のお知らせが届いた。3 月 29 日（土）13:30 登録開始

登録料 8000 円、会場は大館市 プラザ杉の子  締切 2 月 28 日 

② これも先週お話しているが 

本荘東 RC から「創立 45 周年式典案内」が届いた。4 月 19 日（土）13:30 登録開始 

登録料 12000 円  会場 由利本荘市 ホテルアイリス  締切 3 月 10 日 

③ 一関会長から 

五城目 RC60 周年記念式典についての情報。4 月 19 日（土）で本荘東 RC とブッキ

ング。３～５名程度参加いただきたい、とのメッセージを戴いている。ご検討をお

願いする。 

各情報は週報に付してお送りすることにする。 

④ G 事務所から「2 月の国際ロータリー為替レートは１ドル 154 円」と連絡あった。 

 

 

◇各委員会より  

  なし 

 

◇ニコニコ      本日  2 件  今年度総計 85,500 円 

 

    ・菅原則次会員  3 年ぶりの再入会です。よろしくお願いいたします。 

    ・淡路 PG    宜蘭の 70 周年の案内が届かないので AI 翻訳機能を使って 

             住所を調べて案内状をいただきたい旨をメールしてみまし 

た。 

 

 

◇例会 100 円募金   今週 1200 円 今年度総計  25,603 円 

                                                      

◇お知らせ など 

 

※ 次週 2 月 11 日（火）は祝日ですので休会です。お間違いなきよう。 

※ 後期会費の納入をよろしくお願いいたします。 

※ 北区 IM（インターシティミーティング）は、全会員が参加対象です。案内状には 

「特に新会員（入会 3 年以内）」の方は是非参加ください、とありますのでよろし

くです。 



 

◇フォトコーナー 

  

 

 

 

さて、第１問。 

左の写真は、一見「いつもの例会

の風景」ですが、１箇所だけ違い

があります。あなたはこの違和感

にお気づきですか？ 

答えは 次週のこの欄で。（USO） 

  

 

  

 待望の則次さんの入会式です。 

 

 3 年ぶり、なんてあり得ないくら  

いの溶け込みようです。 

 実はこの 2 人、同い年なんですゼ 

（まぁ、どうでもいいネタですが） 

 

 

 

  

 

   

  2 月の結婚記念のお花贈呈。対象は 3 名でし  

たが、出席は沢井広報委員長だけでした。 

  この写真だけが下手くそですが・・・ 

 そう、これは僕（幹事）が「保険として」撮   

ってた作品。 

  折角、三浦さんが正面から撮ってくれてた 

のにサワイさんはその写真を除いて僕に送っ 

てくれました。なんかイヤな予感が働き、撮 

ってた僕の好プレー！ でも、アングルもよ 

くない。センスなくてゴメンです。 

 



 

 

 

 

次期会長の「会長の時間」の１コ

マ。日頃、マジメな顔してクスっ

と笑えることを呟く佐々木エレク

トなので、「オチャラケ」なお話と

思いきや・・・建設業だけじゃな

く医療・福祉業でも同じ悩みを持

ってます⤵ 

 

 

 

  

 

 本日のお昼。 見た目で 

「寒ブリの照り焼き定食」かぁ？ 

 と思たけど、ブリより脂のノリ  

がヨロシい。ん？何じゃ？で、 

調べたら「銀ヒラスの照り焼 

き」でした。「ヒラス」は西京漬 

けしか知らんかった。大人のメ  

ニューでした。 

 

 

 

 

 

                     

    

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


